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Solicita o direcionamento de recursos da
União, visando obras de reforma
estrutural, incluindo a substituição de
brinquedos do parquinho, implantação de
rede de internet de qualidade e aquisição
de computadores para equipar a sala de
tecnologia da Escola Municipal Rosalvo
da Rocha Rodrigues - Polo Extensão
Maria Aparecida Medeiros, localizada no
Distrito de PANA, no Município de Nova
Alvorada do Sul.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando o
direcionamento de recursos da União, visando obras de reforma estrutural, incluindo a
substituição de brinquedos do parquinho, implantação de rede de internet de qualidade
e aquisição de computadores para equipar a sala de tecnologia da Escola Municipal
Rosalvo da Rocha Rodrigues - Polo Extensão Maria Aparecida Medeiros, localizada no
Distrito de PANA, no Município de Nova Alvorada do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de março de 2025.
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O Vereador Ronaldo de Camargo, do Legislativo Municipal de Nova Alvorada do Sul,
através da Indicação n° 044/2025 solicitou apoio e intercessão para que a Escola
Municipal Rosalvo da Rocha Rodrigues - Polo Extensão Maria Aparecida Medeiros,
localizada no Distrito de PANA, receba melhorias necessária, com obras de reforma,
incluindo a substituição de brinquedos do parquinho, implantação de rede de internet
de qualidade e aquisição de 10 (dez) computadores para equipar a sala de tecnologia.

O Edil solicita a reforma estrutural da unidade escolar, devido ao desgaste natural das
instalações, reforma do parquinho e substituição dos brinquedos, pois o espaço
encontra-se deteriorado e oferecendo riscos às crianças. Além disso, a sala de
tecnologia, criada há 10 anos, está inoperante pela falta de computadores, sendo
imprescindível a aquisição de novos equipamentos e a implantação de rede de internet
de qualidade para ampliar o acesso dos alunos aos recursos da tecnologia digital.

Diante da importância em proporcionar aos alunos um ambiente agradável e
acolhedor, além de oferecer melhores condições de trabalho aos educadores, pedimos
a atenção especial à bancada federal representativa de nosso Estado, no
direcionamento dos recursos necessários, em busca do atendimento a esta
reivindicação.

 


